

El 'vice' Angelino Garzón condenó el secuestro de uniformados y los recientes ataques querrilleros.

Este miércoles, el vicepresidente Angelino Garzón criticó a la guerrilla de las FARC por su actuación ante el proceso de paz y los ataques cometidos en las últimas semanas.

En diálogo con RCN La Radio, el alto funcionario de Gobierno aseguró que "las FARC están pidiendo cosas imposibles en La Habana como el cese al fuego bilateral".

«Las FARC le disparan un tiro a la paz con los secuestrados, la voladura de oleoductos y demás ataques. Los actos de las FARC no son revolucionarios sino contrarrevolucionarios", dijo.

«Es más difícil hacer la paz en Colombia que la guerra", agregó.

Garzón también se refirió a los recientes episodios de violencia del ELN. "Esta guerrilla está en deuda. Es contraria a la paz por sus acciones».

Su declaración se conoce un día antes de comenzar el operativo de liberación de los uniformados secuestrados por las FARC, el cual se organizará en Cali.

La exsenadora Piedad Córdoba tiene previsto viajar este miércoles a Cali para reunirse con representantes del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) y continuar los preparativos del operativo.

Los policías Cristian Camilo Yate y Víctor Alfonso González fueron secuestrados el 26 de enero entre los municipios de Pradera y Florida, en el Valle del Cauca. Por su parte, el soldado Josué Meneses fue cautivo el día 31 de ese mismo mes en Policarpa, en Nariño.

Esos secuestros se produjeron días después de que el 20 de enero las FARC dieron por finalizado un alto el fuego unilateral anunciado en noviembre, en el mismo momento en que iniciaron las conversaciones de paz con el Gobierno en Cuba.

http://www.semana.com/nacion/articulo/las-farc-piden-imposibles-garzon/333269-3